
[Lovélo : une nouvelle offre dédiée aux microentreprises](#)

Temps de lecture

3 minutes

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

Pour satisfaire toujours plus d'utilisateurs, le service de location de vélo longue durée Lovélo crée une nouvelle offre dédiée aux petites entreprises.

Lancé en 2021, le service de location longue durée Lovélo a su conquérir un public de plus en plus large sur tout le territoire de la Métropole Rouen Normandie. **Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, Cyrille Moreau, Vice-Président en charge des transports, des mobilités d'avenir et des modes actifs de déplacement et Juliette Biville, Conseillère Métropolitaine déléguée aux modes actifs de déplacement :** « *La location de vélo longue durée continue son expansion sur notre territoire. Pour poursuivre sur la belle lancée du service aux particuliers, qui rencontre un franc succès depuis septembre 2021, Lovélo Location Longue Durée s'ouvre désormais aux professionnels. Cette cible présentait des besoins bien*

spécifiques, c'est pourquoi nous avons adapté l'offre au plus près du quotidien des entrepreneurs. Allier climat et efficacité en milieu urbain, c'est possible ! »

Lovélo Location Longue Durée pour les entreprises, c'est quoi ?

Lovélo LLD pour les entreprises est un service de location longue durée de vélos plus spécifiquement adaptés aux usages professionnels. Les vélos disponibles via cette offre de location sont principalement des vélos à assistance électrique équipés de caisses fermées et sécurisées permettant le transport de matériel. Cinq remorques à vélo seront également proposées à la location.

Lovélo LLD, pour quelles entreprises ?

Le service sera ouvert à toutes les microentreprises de moins de dix salariés souhaitant effectuer tout ou partie de leurs déplacements professionnels à vélos.

Premier mois gratuit

Les entreprises bénéficieront de la gratuité du service lors du premier mois d'utilisation. Les microentreprises pourront ensuite prolonger leur essai sur 12 mois au tarif de 60 € /mois du deuxième au quatrième mois et 90 € / mois du cinquième au douzième mois par vélo loué.

Louer un vélo, c'est facile !

Pour louer un vélo, les entreprises concernées par l'offre sont invitées à :

1. Se connecter au site macycloentreprise.fr pour s'inscrire à une formation dispensée par Tout en Vélo
2. Se connecter au site reseau-astuce.fr pour pré-réserver un vélo
3. Prendre rendez-vous à La Station pour retirer le vélo préalablement réservé.

Lovélo LLD en chiffres

- 18 mois d'activité,
- 2 800 contrats réalisés dont 23 % pour des étudiants et 22 % pour des personnes ayant un quotient familial CAF inférieur à 700,
- 1 000 vélos en circulation à fin 2022.

Pratiquer le vélo dans la Métropole Rouen Normandie

La Métropole Rouen Normandie a développé un service de stationnement sécurisé pour vélos : Lovélo Stationnement. Ce service propose trois modes de stationnement sécurisé : au sein de parkings souterrains, dans des mobiliers urbains collectifs reconnaissables à leur habillage en bois (<https://portail.larucheavelos.fr/rouen>) et dans de petits abris déployés à la demande, selon les besoins des habitants.

Ces petits stationnements à la demande sont accessibles aux usagers ou aux salariés d'entreprises comptant moins de 20 salariés, et ne disposant pas de solution de stationnement sécurisé pour leur vélo. Ils peuvent réaliser leur demande sur : <https://portail.larucheavelos.fr/rouen/demande-place-velo>

La Métropole Rouen Normandie facilite également la vie des cyclistes qui souhaitent se déplacer à la fois en vélo et en bus en leur offrant la possibilité de stationner leur vélo en toute sécurité à proximité des principales stations de Métro, TEOR et bus dans des parcs vélos sécurisés. Gratuits et réservés aux détenteurs de la carte Astuce, les 7 parcs vélos sont accessibles 24h/24 et 7j/7 , disposent de 25 à 32 places et sont équipés d'un système de vidéosurveillance. Les cyclistes peuvent également emprunter les différentes pistes cyclables déjà implantées au sein du territoire, qui devraient se multiplier dans les années à venir. La Métropole Rouen Normandie travaille actuellement sur un

réseau de 146 km de voies express réservées aux vélos dans le cadre de son nouveau Plan Vélo.